

Presseinformation:

## Erlebnistag im Fantasia für herzkrank Kinder

### Herzkinder Österreich organisierte Erlebnistag im Erlebnispark Fantasia für Herzfamilien in Salzburg anlässlich des Tages des herzkranken Kindes am 5. Mai

(Strasswalchen, am 6. Mai 2024) Bei strahlendem Sonnenschein folgten rund 30 Herzfamilien – insgesamt 118 Personen – der Einladung des Vereins Herzkinder Österreich ins Fantasia.

Nach der Begrüßung durch Andrea Mangelberger und Bettina Graf vom Verein Herzkinder ging es voller Vorfreude in den Park. Für Groß und Klein wird im Erlebnispark Fantasia in Strasswalchen wirklich alles geboten.

#### Gemeinsamer Luftballonstart mit Herzenswünschen

Nach einigen erlebnisreichen Stunden bei Spiel und Spaß war der Höhepunkt des Nachmittages der gemeinsame Luftballonstart. Mit all den guten Wünschen wurden die Herzluftballone auf die Reise geschickt. Im Anschluss durften sich alle am reichhaltigen Buffet stärken. Dabei war auch viel Platz und Raum für einen gemütlichen Austausch zwischen den Eltern.

„Ich danke herzlich Sarah und Heinz Grabler, die uns immer mit einer unsagbaren Herzlichkeit in ihrem Fantasia willkommen heißen und jedem Kind zum Abschluss das Fantasia-Plüschmaskottchen "Fridolin" zur Erinnerung an diesen besonderen Tag geschenkt haben! Da haben die Kinderaugen gestrahlt,“ freut sich Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Ein besonderer Dank erging auch an Andrea Mangelberger und Bettina Graf für die herzliche Organisation dieses Erlebnistages.

Weitere Bilder und Informationen:

<https://www.herzkinder.at/.../erlebnistag-herz-ist-trumpf...>

Bildrechte: Franz Wimmer

---

Der Verein **Herzkinder Österreich** entwickelte sich aus einer Landesorganisation des Österreichischen Herzverbandes und ist seit 2007 ein eigenständiger, bundesweit tätiger Verein unter der Leitung von Präsidentin Michaela Altendorfer. Der Verein betreibt Anlauf- und Informationsstellen für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange für Herzkinder und -jugendliche, EMAH (Erwachsene mit angeborenem Herzfehler) und deren Familien in allen österreichischen Bundesländern. Neben einem breiten Unterstützungsangebot bietet Herzkinder Österreich betroffenen Angehörigen auch ein vorübergehendes Zuhause auf Zeit in den **Teddyhäusern** Linz und Wien, nahe den jeweiligen Kinderherzzentren. Darüber hinaus veranstaltet der Verein den **Herzlauf Österreich** mit zahlreichen Laufveranstaltungen in ganz Österreich, veranstaltet **Ferien camps und Reha-Sommerwochen**, bietet **Beratungen** und unterstützt **Forschungsprojekte**. Der Verein ist Träger des **österreichischen Spendengütesiegels**, alle Spenden können steuerlich abgesetzt werden. Spendenkonto: Erste Bank, IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000  
Weitere Informationen unter: [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at) und [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at)

---

#### Rückfragehinweis:

Mag. Johannes Martschin, Martschin & Partner GmbH, Strategische Kommunikationsberatung, Döblergasse 4/6, 1070 Wien, Tel.: 01/409 77 20, [martschin@martschin.com](mailto:martschin@martschin.com), [www.martschin.com](http://www.martschin.com)